

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kalkhorst vom 06.02.2020

Top 12 Bienen- und insektenfreundliche Gemeinde

Beschluss:

Der Bauausschuss der Gemeinde Kalkhorst empfiehlt folgende Beschlussfassung:

Die Gemeindevertretung Kalkhorst beschließt, die Umsetzung der 6 genannten Punkte und damit die Selbstbezeichnung der Gemeinde als „bienen- und insektenfreundliche Gemeinde“.

Die Gemeinde beschließt die Initiierung einer Initiative zur bienen- und insektenfreundlichen Gemeinde.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Anzahl der	7
Vertreter:	
davon anwesend:	7
Zustimmung:	4
Ablehnung:	2
Enthaltung:	1
Befangenheit:	0